

Red de apoyo

Señor Director:

Frente a todos los inconvenientes que se han generado en el país por los eventos de precipitaciones y ráfagas de viento, hacemos un llamado a los sostenedores de establecimientos que cuentan con servicios básicos y que se encuentran en buenas condiciones a que abran sus puertas para la asistencia a clases.

Recordemos que no solo se aprende en la escuela, sino que se reciben muchos beneficios, como lo más básico, que es una ali-

mentación adecuada. El cierre de los mismos también perjudica a las familias con escasas redes de apoyo y madres trabajadoras; y no considera que, en muchos casos, las condiciones en los hogares afectados no son las más óptimas en estos momentos.

El llamado es a que las escuelas sean siempre consideradas servicios esenciales y, por tanto, sean las últimas en cerrar y las primeras en abrir.

M. TERESA ROMERO; VALENTINA REBOLLEDO;

MAGDALENA PLANT; MARÍA PAZ LARRAÍN;

JAZMÍN ARAVENA; IGNACIA GODOY;

DEBORAH NUN

Escuelas Abiertas